
【大規模建設事業評価監視委員会でのご意見及び対応方針（案）】

委員のご意見 評価監視委員会のご意見を踏まえた今後の対応方針

①
意見・要望
（小田委員）

公園整備の費用対効果の算出方法から、指標や効果のヒントがあり、
そこから指標を選んでいくとよいのではないか。

今後は、ご意見を参考に、事業効果発現がより分かりやすい目標や指
標を検討してまいります。

②
意見・要望
（椎谷委員）

実際に使っている子育て世代からは、公園の整備に関して良い意見
が出ていると感じる。
一方で、成果指標の、「公園がよく管理されている」と評価した割合が
「51%」は低いのではないかと感じる。

　
引き続き公園施設の改修と地域の公園愛護活動による維持管理に努
めつつ、高齢化が進む中で、他都市がどのように公園愛護活動の継続
に取り組んでいるか等の事例も参考にしながら、より良い管理方法を検
討してきたいと考えています。

③
意見・要望
（菊野委員）

機能再編を行った公園の整備率について、整備完了の定義は何か。
計画期間の5年間において機能再編を行う予定の、既存公園の再整備
完了率を示すものです。

■（９）（仮称）緑豊かで魅力にあふれ，安全・安心な都市公園づくり（第2期）　【事前評価】
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